

## 上毛町文化協会作品部の紹介

長い歴史を持つ家元「池坊」の教室です。生花は習い事の一つとして親しんでこられた方も多いかと思いますが、生活環境の変化、花材の変化と共に新しく変わってきています。水曜日のお稽古の時間は各自都合の良い時間に集まり、自宅に花材のある人は、持参して稽古をする方もいます。また、季節によってフラワー・アレンジも楽しんでいます。みんなで花のある生活を楽しみませんか。

- 練習日 毎月3回水曜日 10:00~21:00 場所 城戸 多喜子宅(上毛町大字上唐原)
- 問い合わせ先 城戸 多喜子さん TEL 24-1262

## こうげの草をいただく夏

8月29日(土)に、西友枝体験交流センターゆいきららで、野草イベント「こうげの草をいただく夏2015」を開催しました。参加者は、地域内外から50名。講師には、薬草の権威として知られる村上先生(崇城大学薬学部教授)をお招きして、身近な野草に秘められたパワーと、摘み方や使用法などを教えていただきました。また、「野草を美味しく、そして健康に」を合言葉に、村上先生やゆいきららシスターズ(調理班)が中心となって、葛花の薬酒づくりや、スペリヒュやイノコヅチなど季節の野草の調理を行いました。

こうげの里山は、野草の宝庫です。平成25年度に、こうげのシゴト事業で始まった野草の学習会は、里山の環境や身近にある草に対する意識を大きく変えてくれました。足元の草は、とても大切な宝物であり、食材や体験交流プログラムとして、活用が期待されています。次回は、3月に東上有田地区で開催する予定です。

●問い合わせ先 企画情報課 TEL 72-3111(内線122)



## 上毛町合併10周年記念講演会



日時  
10/11  
(日)

上毛町は、町民の皆さんおかげをもちまして、10月11日(日)に上毛町制施行10周年を迎えることとなります。

記念行事として次のとおり、上毛町制施行10周年記念式典を開催します。記念式典後には、俳優の津川雅彦氏を講師にお招きし、記念講演が行われます。

式典受付 9:00

●場所 げんきの杜 多目的ホール

記念式典 9:30~10:20

●講師 俳優 津川雅彦氏

記念講演 10:30~11:50

●演題 『日本人の誇り』

■記念講演は、希望される町民の皆さんも無料でお聴きいただくことができます。希望される場合は、総務課またはたいへいの里(大平支所)で入場券をお受け取りください。

○入場券配布期間

10月1日(木)~8日(木)(土・日を除く)8:30~17:15

○入場券配布予定人員 50名程度

※席に限りがありますので、予定人員に達した段階で受付を終了します。  
なお、入場券は、お一人様2枚まで受け取れます。

○入場券配布場所

総務課(総務係)、たいへいの里(大平支所総合窓口係)

●問い合わせ先 総務課 総務係 TEL 72-3111(内線112・113)



## 皆尺寺三千文氏瑞宝双光章を受章

皆尺寺三千文氏(東上)が瑞宝双光章を受章され、平成27年9月3日(木)に自宅で坪根町長から賞状と勲章を受け取られました。

皆尺寺三千文氏は、大平村収入役を4年間、大平村助役を7年11月務められ、平成17年4月には大平村長に就任し、平成17年10月の2村合併に尽力されました。

また、合併後は上毛町職務執行者として、初代町長が就任するまでの間、新町施行後の行政運営を行い、上毛町の住民サービス向上に努められたなど、多年にわたり地方自治の発展に貢献されました。



## 泣いてもいいよコンサート

9月16日(水)にげんきの杜多目的ホールで上毛町育て支援センター主催による「泣いてもいいよコンサート」が開催されました。このコンサートは、子育て中の親子が気軽に本物の音楽を聴ける時間を提供したいという思いから企画されたもので、出演者であるバリトン歌手の新見さんとピアニストの古賀さんのご協力のもと開催されました。新見さんのすばらしい歌声と、古賀さんのすてきなピアノの音色を親子は心ゆくまで楽しんでいました。



## 全国川づくり標語コンクール入選

第14回全国川づくり標語コンクールにおいて、西吉富小学校5年生の高橋さくら子さん(尻高)の作品が入選されました。高橋さんの作品は、福岡県で最優秀賞に選ばれ、8月7日(金)の全国内水面漁連通常総会において、各県での一次審査を通過した196作品の中から入選作品に選ばれ、賞状と記念品が贈られました。



## 上毛中学校バレーボール部全国大会 第3位

8月6日(木)から福岡市で行われた九州中学校バレーボール競技大会で優勝し、九州一に輝きました。上毛中学校バレーボール部はこれで7年連続13回目の全国大会出場を決めました。

8月21日(金)から北海道旭川市で開催された「第45回全日本中学校バレーボール選手権大会」では、全国から強豪が集まる中、第3位に輝きました。



## ルート10クリーン作戦

### 学校、地域、行政が一体となった清掃活動

8月21日(金)、上毛中学校を拠点に、国道10号を中心とした清掃活動が行われました。この活動は国土交通省が推進する8月の「道路ふれあい月間」に合わせて上毛祭実行委員会の主催により毎年開催され、今年で18回目を迎えます。

参加者を代表して上毛中学校生徒会長の仲西明日香さんが宣誓した後、作業は中学生を主力に、地元企業や地域づくり協議会、国、県などの各種団体がサポートしながら道ばたのゴミを拾いました。約230名の参加者は普段から利用する道路をきれいにしようと、蒸し暑い中一生懸命に作業しました。

閉会式では、生徒会環境美化委員長の進萌絵里さんから「みんなと協力して町をきれいにできて良かった。これからも積極的にボランティアに参加したい」と感想があり、生徒たちはごみを捨てない、捨てさせないなどの大切さを実感していました。この活動が受け継がれ、地域にとって大切な道路がこれからもきれいに守られるよう期待しています。

